EL CORREO LATINO

Periódico independiente fundado en 1914 con el nombre de "El Correo del Atlántico"

Año IV

San José, Costa Rica, Centro América, Domingo 23 de diciembre de 1917

NÚMERO 187

MINERVA EN 1917

El saludo a la Bandera

Las seis de la tarde del 27 de Octubre. No es la fiesta todavía; pero ya va el júbilo en las alas del viento. En la Plaza de Armas, en la sexta Avenida Norte, en la del Hipódromo, se ultiman febrilmente los detalles postreros. Se afirma la temblante bóveda de quiebra cajetes artificiales que a todo lo ancho de la calle tienen un suave balanceo azul y rosa. Resuenan martillazos en los arcos de homenaje y en los salones que cerca del Campo de Marte han erigido la Municipalidad, el Círculo de Amigos del Señor Estrada Cabrera, la Banca y la Agri cultura, el Comercio y las Industrias.

Flámulas multicolores animan los hierros de los balcones; y tienen un crujir de seda estrujada las verdes y anchas hojas que en la Costa magnifican el esplendor tropical.--Los portales y algunos edifi cios públios lucen collares de luz, arracadas de fulgores, condecoraciones de oro. Un escudo Nacional de fuego centellea en el Palaçio de la Presidencia; y está allí como lo soñamos, como debe estar y estará siempre: alto y resplandeciente.

La chiquillería hierve en las calles. Son los legionarios de Minerva, los catecúmenos de la sabiduría, los batallones que desfilaçãn mañana bajo la mirada protectora de la Diosa maternal. Porque en Guatemala, la Virgen griega, como la Virgen cristiana, es madre sin dejar de ser virgen.

Ellos, los caballeros que todavía pueden oir cuentos en rodillas de abuela, y ellas, las señoritas boquirrubias que duermen abrazadas a sus mu-

ñecas y llevan en los labios la humedad de la lcche de la vida, han exigido de los complacientes bolsillos paternales las últimas e indispensables compras. Y se empioan frente a los mostradores de las tiendas del Portal, que se ofrecen como una sóla tentación ante diez mil desces; y se van luego con los paquetes que contienen las prendas que pronto lucirá la vanidad infan-

SOLO HAY UN "BROMO

ese es el LAXATIVO BROMO QUI-NINA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Procuren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Hierro Nuxado Para Crear una Nueva Era de Mujeres Bonitas y Hombres de Acero.

Médicos Famosos Dicen: "En seguida les pone rosas en la cara a las Mujeres, y a los Hombres, les llena las venas del Vigor Juvenil más Asombroso. Amenudo aumenta en 200 Por Ciento la Fuerza y la Resistencia de Personas Delicadas, Nerviosas. Quebrantadas, en el término de dos semanas."

DESCUBRIMIENTO PRODIGIOSO QUE MARCA EL ADVENIMIENTO DE UNA NUEVA ERA EN LA CIENCIA MÉDICA.

NUEVA YORK, N. Y.—Desde el notable descubrimiento del Elerro orgânico, el Hierro Nuxado o "Fer Nuxate" como los franceses lo llaman, ha torrado el país por asalto. Se calcula moderadamente en tres miliones el número de los que lo están tomando a diario solo en este país. Lo mismo de médicos que de particulares afinyen datos con los más acombrosos resultados. Tanto es así que, doc-

azombrosos recultados. Tanto es así que, doctores de reconocida fama predicen a una que estamos en visperas de una nueva era de mujeras mucho más benitas y rosadas y de hombres mucho más vigorosos.

El Dr. King, conscido clínico y autor neo-yorkino, dilo en el curso de una entrevista sobre el particular: "Sin hierro, no puede haber hombres de vigor férreo. Palider es sinúnimo de suca la. Anemía significa falta de hierro. Los anémicos tienen la piel pálida, la carne fofa, el musculo sin tono, el cerebro fatigado y la mentoria frágil, el sistema quebrantado, la condicion de asimo nerviosa, irritalic, quejambresa, melancólica. Cuando el hierro se aleia de la sangre de la mujer, se le alejan también las rosas de las mejillas.

"En las comidas más generalizadas de América, las féculas, los arúcaros, almibares, dulces, arroces, pon blanco, galleticas de soda,

Anterica, las tecalas, los articaros, almibares, dulces, arroces, pan blanco, galleticas de soda, galleticas, macarrones, fideos, tapioca, escú, maicena, harinas degerminadas, va no se encuentra más hierro. A puro reinamiento, el hierro de la madre tierra ha ello destegrado de estos alimentos empobrecidos, y los estúnidos métodos de la cocina doméstica, celiando al sumidero el agua en que nuestros vegetales se preparan, son culpable de etra pérdida de hierro.

hierro.

"Por lo tanto, al dissella conservar el espiritu y vigor de la fiventud hasta una edad madura, hay que suplir con el uso de hierro en alguna forma organica, la deficiencia de hierro en la comida, lo mismo que solcia echarle sal cuando la encontrais sosa."

El Dr. Bourgey, uno de los facultativos más renombrados en Paris, yi que ha estudiado en grandes instituciones médicas curopeas, ha dicho: "Como he venido diciendo y repitiendo cien veces, hierro orgánico es el mayor de los fortificantes. Si la gente se dejase, de medicinas de patente y de compuestos nauseabundos, y tomase simple hierro nuxado, tengo la convicción de que podrian salvarse millares de vidas que se pierden al año por pulmonia, gripe, tisis, males de los riñones, del higado, del corazón, etc. La causa real y verdadera que trajo esas enfermedades ha sido, ni más ni menos, la delididad ocasionada por faltar hierro en la sangre.

No hace mucho as me presento un individuo. hierro en la sangre,

ni menos, la dell'ilial casionada por faltar hierro en la sange.

No hace mucho se me presentó un individuo que frisaba en el medio siglo, a pedirme le hicice un registro preliminar para asegurarse la vida? Sorprendione hallarle con la presión sanguinea de un mancebo de veinte años y un vigar, una energia y una vigar jo una vitalidad propies de un joven; era, en efecto, un joven, apesar de la edad. El escreto, me dio, estaba en el hierro, en el Hierro Nurseo que le había removado la vida. A los treiotas años estaba y considerado de continuo, duplicar su un prodigio de vitalidad, a las cincienta, era un prodigio de vitalidad propies de un producio de vitalidad propies de la consensa a doceana, nerviosas, quebrandas, padeciendo de continuo, duplicar su un produjo de vitalidad propies de vitalidad propies de la consensa a doceana, nerviosas, quebrandas, padeciendo de continuo, duplicar su un produjo de vitalidad propies de vitalidad propies de la consensa a doceana, nerviosas, quebrandas, padeciendo de continuo, duplicar su un produjo de vitalidad propies de vitalidad propies de la consensa de contenta, era la lucha; en l



til....En tanto, allá por los arrabales, hay lágrimas las más amargas, de madres que no pudieron obtener para él aquél traje de grandes botones áureos y para ella, aquellos zapatos blancos con listón celeste que lucía en la vitrina, bajo el foco eléctrico que brillaba como una orquídea luminosa ...

La ola humana, en que hay espumas de blondas, llena la enplanada del Parque Central. En el aire flota un polvo sutil. Hay un claro vibrar de risas, un confuso rumor de multitud, un desenvolverse de charlas amigas bajo los árboles dorados por la dulce agonfa del

Poniente. Tintinean campanillas de carruajes y resuenan roncas bocinas de automóviles. En todos los focos a la vez la luz parpadea como si quedara deslumbrada de sí misma, y los arcos voltaicos zumban como abejorros prisioneros.

en un largo y repentino trueno, redoblan los tambores, vibra solemne "la granadera" y un calofrío de emoción sacude

LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS

Se garantiza que el UNGUENTO PAZO curará las Almorranas, simples, sangrantes con picazón ó externas en 6 á 14 dias ó se devolverá el dinero. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

os por la dulce agonía del CINE CO.,

Actriz que revela el secreto

Cómo una Famosa Actriz se Ennegresió el Pelo Gris con una Simple Mixtura casera.

La Srta. Blanche Rose, actriz afamada, que se ennegreció el pelo con una simple preparación que mezcló en su casa, dijo hace poco, hablando del asunto en Chicago: "Cualquier señora o caballero se puede ennegrecer el pelo gris y ponerlo suave y lustroso con esta simple receta, y prepararla en su misma casa. A un cuarto de litro de agua añádase 30 gramos de ron de mala gueta (Bay Rum), una cajita de Compuesto de Barbo y 71/2 gramos de glicerina, ingredientes que se encuentran en cualquier botica y cuestan muy poco. Aplíquese al pelo dos veces por semana hasta adqui rir el matiz deseado. Esto, a la persona canosa, le quita 20 años de edad. También ayuda mucho a crecer el pelo y quita la picazón y la caspa."

a la muchedumbre. Todas las cabezas se descubren, en un acto de reverencia que adquiere, por lo respetuosa, los caracteres de un recogimiento religioso: es el saludo a la Bandera Nacional que se iza en la torre del Palacio, que se alza augusta en la meditativa solemnidad de la hora, sobre todo y sobre todos: sobre la muchedumbre, sobre la ciudad, sobre la Patria entera. Asciende estremecida, como una ala palpitante que quisiera ir a buscar a los cielos su otra mi tad azul y blanco.

La víspera de las minervalias se rinde culto a la Bandera. Es como una consagración
previa de las Fiestas. Es el
saludo de Guatemala a su porvenir. Antes de la alegría
próxima, el pueblo tiene este
instante cívico, esta hora de
poner en alto los corazones.
Y asocia así, en una alta enseñanza y de un modo natural
y lógico, el amor a la Patria
representada en la Bandera, al
amor a la educación simbolizada en Minerva. El buho de

PARA CURAR UN RESFRIATO

todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pastillas.) Los boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por le PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

la sabiduría se une al quetzal de la libertad. Minerva se envuelve en los pliegues sagrados que tienen albura patricia y azul de ese cielo ateniense, grato a los niños, a los artistas y a los dioses.

El desfile

A los cantares mañaneros de los gallos son los desayunos rápidos, mientras manos temblorosas de impaciencia guiadas por ojos de ternura arreglan este pliegue o corrigen aquel defecto en los uniformes de la fiesta. Luego, bañados de aurora, los niños se van. Dijérase que en la ciudad hay entonces un nuevo amanecer. Es una sola alba en las calles y en el horizonte. Por tanto trino, Guatemala parece un bosque humedecido con la matinal caricia del rocso.

Como una catarata [silenciosa, el día se desborda desde las montañas, y no se sabe
de donde vienen las cálidas
ondas de oro: si del sol del trópico o del casco de Minerva.
La ciudad se prende mantillas
de luz.

En la avenida, engalanada de festones, de banderolas, y de guirnaldas, un viento griego,—que antes agitó túnicas en el areópago, olivares y vides en la docta campiña y velas en el Pireo,—hace ondular y riza el viviente trigal del desfile, salpicado de rosas de niñez y amapolas de juventud. En el fondo glorioso se recorta la helénica pureza del nuevo Parthenón.

Hay movimientos como de amistoso saludo en las ramas de la doble fila de árboles que se alinean en una inmóvil vala de honor. Las bandas marciales avanzan ritmando notas de fanfarrias con herólcas resonancias de victoria. Son desafiadoras trompetas que parecen reclamar labios de arcángel, óboes melancólicos, flautas melodiosas, saxofones prefundos. El sol res bala en los bruñidos metales, que estallan en la exaltación de una larga y sonora marcha triunfal. Los paseantes, que se sienten niños también, mar-



de fiebres y enfermedades palúdicas en general.

DIVIS & LEATENCE CO. QUINCOS PROPRIEDADES MUEVA YORK

Una Mujer Que Estaba Muy Enferma

Describe en la carta siguiente como recuperó la salud con el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham

Milwaukee, Wis.—"Antes de tomar el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pink-



ham estaba en un estado verdaderamente lastimoso. Había estado consultando con el médico durante varios años, pero todo fué en vano. Una amiga me habló acerca del Compuesta Vegetal de Lydia E. Pinkham y decidí probarlo por algún tiempo. Su remedio me alivió de la gran

pesadez y dolores que sufría los cuales me obligaban muchas veces a acostarme. También usé la Loción Sanativa, y obtuve tanto alivio que ya no siento debilidad algunr.—"Sra. P. L. BRILL, 1299 Booth St., Milwaukee, Wis.

El remedio que tiene más éxito para enfermedades femeninas es el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham y la mejor prueba de esto es que por espacio de cuarenta años ha mantenido su excelente reputatión gracias a su mérito genuino.

Para obtener consejos gratis escriba (confidencial) a Lydia E. Pinkham Medicine Co., Lynn, Mass. Su carta sera abierta, leida y contestada por una senora y considerda estrictamente confidencial.

can involuntariamente el paso, en tanto que los batalones juveniles, en el centro de la avenida, van con una firmeza y una corrección impecables, como si sueran unidades de la vieja guardia desfilando bajo la mirada del hombre del redingot gris que conocieron los arenales de las Pirámides, las nieves de Rusia y los soles de Austerlitz. Como una nota original y nueva, la caballería y el grupo de ciclistas del Instituto Nacional Central de Varones, van entre murmullos de simpatía, gallardos dentro de su guerrera negra con vivos rojos Adelante, las escuelas de niños y los colegios de señorítas dan la ilusión de un prado de azucenas que se hubiera puesto en movimiento.

La niñ z pasa al toque de anunciación de los clarines: es la primavera en marcha. La

multitud se agolpa en las aceras, manchadas de claridad, fingiendo movibles márgenes por entre las cuales corre el río de salud, de belleza y de gracia. Miradas maternales responden a otras de inocente orgullo. La luz desciende hecha alfombra y el pino se eleva convertido en fragancia. En balcones y terrazas se enraciman espectadores. Palpita nna fresca y sana alegría, porque ante los niños todos encuentran en su corazón una fuente de bondad. Hasta los mismos campos vecinos, hasta los montes que en la lejansa petri fican sus ondulaciones, parecen participar de la pureza de esta hora tan clásica y tan moderna, -sobre todo tan evocativa y tan bella. La Naturaleza se rejuvenece con la sonrisa de sus flores. Los haces de Ceres y los cestillos de Pomo na riegan sus espigas y sus frutas al paso de Minerva vencedora. Todo cobra vida den tro del alado ambiente, como si una sangre nueva fortificara las venas del mundo. Involuntariamente se impone el contraste con el cuadro de sombras y de horror de la Europa en agonía. Aquí los niños triunfan; allá los huérfanos lloran. Allá es el luto amargo, el dolor insomne, los sollozos frente a las cruces humildes de los campos de batalla; aquí, los días de oro que re compensan las fatigas del año. el premio y el estímulo al esfuerzo, los hogares sonoros de risas y de besos. Aquí es una cultura que se afirma; allá una

Ya están los pequeños peregrinos en su Meca de ensue ño. Diríase que en la escalinata del templo han nevado rosas; que, como en el atrio de San Marcos en Venecia, otra parvada de palomas revoloteantes recoge aquí el tri

QUININA EN FORMA SUPERIOR NO AFECTA LA CABEZA

LAXATIVO BROMO QUININA es superior à la Quinina ordinaria. No produce nerviosidad, ni malestar en la cabeza. Tengase en cuenta cue sólo hay un "Bromo Quinina." La árma de E. W. GROVE en cada caiita.

The Henderson Lithographing C?

CINCINNATI, O.

Fabricantes de los más artísticos almanaques y cromos

REPRESENTANTE: A CÁMARA

Henry Dyer & Co., Inc.

NEW YORK, N. Y.

Exportadores e Importadores Generales

Representados por A. CAMARA

SOLICITAMOS CONSIGNACIONES DE PRODUCTOS INDÍGENAS

go de ideal que le arroja una mano bienhechora y providente; que las columnas estriadas se animan con guirnaldas palpitantes. El grupo es digno de un artista del Renacimiento; y témese que al menor ruído vaya a levantar el vuelo....

De pronto llega raudo un automóvil, rodeado por el galopar de brillantes oficiales de gala. Baten los tambores, las bandas tocan la marcha de honor, los soldados presentan armas, la masa enorme del público se pone en pie, y estalla, espontáneo y unánime, un inmenso aplauso, una vasta ovación conmovedora, que hace estremecerse el templo y los salones y que el viento recoge como un rumor oceánico: es que ha llegado al campo de sus mejores triunfos el Señor Licenciado don Manuel Estrada Cabrera, Presidente de la República, protector de la niñez y de la juventud, y creador de las fiestas de Minerva.

A pesar de su modestia, por el alma del Gobernante ilustre debe de haber cruzado un relámpago de orgulio, muy legítimo en quien escucha en las aclamaciones de la juventud la sanción justiciera del porvenir; entra a la posteridad entrevallas de inocencia y ve compensados en un momento to das las luchas, todos los esfuerzos, todas las amarguras de la vida.

Continuará

Si usted toma las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO por la noche, la mañana siguiente será mucho más agradable para uted. Curan biliosidad, estreñimiento y otras enfermedades similares.

La situación en

Austria-Hungría

El "Daily News" publica la iguiente información de su corresponsal en Glnebra:

"Un muy conocido comerciante de esta población acaba de volver de Viena, después de una estancia de dos meses en la capital austríaca.

Las impresiones que recibió durante ese tiempo, son algo distintas de las que generalmente se publican; pero yo las doy, porque provienen de un bse:vodor de confianza e imparcialidad.

Dicho señor, me dijo:

—No pude por menos de sorprenderme, viendo que las condiciones de vida en Austria no eran tan malas como yo esperaba. Por cierto, los víveres no abundan, y entre algunas secciones de las clases obreras reina algún descontento; pero estoy perfectamente convenci do de que Austria nunca se verá en la necesidad de pedir la paz a causa de dificultades económicas.

Tanto el Emperador como

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA

EL LAXATIVO BROMO QUININA desvía la causa.—Se usa en todo el mundo para curar un resfriado en un dia. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Y no son ya sólo los que las han usado con éxito, sinó también los señores de la clase médica que las recomiendan. Para que un medicamento llegue a alcanzar tal éxito, es indispensable que tenga mérito; de lo contrario no lo favorecería el público un año tras otro. Hablamos de las Pastillas del Dr. Becker para las enfermedades de los riñones y veiga. En las boticas.

El Hombre "Vigoronado"



UN HOMBRE es sólo tal y cual él mismo se siente.

No espere que nadie le estime en más que él mismo se aprecie.

VIGORON comunica al cuerpo y al espíritu esa energía briosa y duradera que dimana de la perfecta coordinación de las funciones vitales.

Es un tónico que crea, vitaliza y reconstituye. Vigorónese Ud. y sea un hombre real y verdadero. Escójase Ud. en el contraste de la ilustración que precede. ¿Cuál de ambos es Ud.?

El hombre VIGORONADO
Sonriente, afortunado. (¿?)
Todas las farmacias, droguerías, etc., venden
VIGORON.

The Sydney Ross Co.,

New York, U.S. A.

UNGÜENTO DE DOAN PARA ALMORRANAS, ECZEMA Y ENFERMEDADES DE LA PIEL



Aunque la aplicación de este una güento se intenta exclusivamente para las afecciones cutáneas, es tal la diversidad de dolencias en que cabe esta denominación, que lo hacen ser un artículo indispensable en todo hogar.

Su eficacia contra las almorranas está reconocida en casi todo el mundo. La penosa irritación y dolores que estas causan, se mitigan con la primera aplicación, y aun los casos mas obstinados, que se han resistido por años a otros tratamientos, ceden prontamente a la influencia de este sanativo específico.

Como accesorio del tocador es de inestimable valor, no daña el cútis mas
delicado, por lo que muchas familias
lo usan ventajosamente en las enfermedades cutáncas hasta de los
niños mas pequeños, asi como para las
cortadas, sabañones, erupciones eczematosas, herpes, empeines, roñas,
barros pústulas y otras afecciones
similares.

Para probar cuan eficaz es el Unguento de Doan, enviaremos gustosos a cualquier paciente que la solicite una muestra enteramente grátis.

(9) BUFFALO, N. Y., E. U. de A.

la Emperatriz gozan de gran popularidad; la afabilidad personal del Emperador le está ganando muchos amigos.

Durante su reciente visita a Trieste habló con los personajes más notables de aquella cludad en corriente italiano, y Para las personas débiles ó enfermas El Alcohol es un Veneno

Para crear fuerzas asegúrese de tomar

La Emulsión de Scott

Es el único preparado de Bacalao que

No Contiene Alcohol





DOMINE Esa TOS

que es la senal de alarma de la naturaleza para indicarle que su garganta, pulmones o tubos bronquiales estan infestados. Elimine la causn de ella entes que se le arraigue y se desarolle en una afeocion seria y peligrosa. La tos indica algun punto

debil. Ponga Ud atencion a esta alarma. Puede Ud estar sano y fuerte, pero si a la tosesita no le dà una pronta atencion y la cura por completo, bien puede convertirse en dominante y fuera del control de Ud.

BALSAMO de ALLEN Para TOS y CATARROS

ES EL QUE SE INDICA SIEMPRE

Davis & Lawrence Co., Proprietarios y Fabricantes, Nueva York

LA FAMOSA

NEW HOME

Goza de fama de ser la mejor máquina de coser

W. STEINVORTH & Hno. San José, Puntarenas, Limón y Alajuela

Suscribase a "El Correo Latino"

pareció simpatizar con varias de sus aspiraciones.

La Emperatriz, por su parte, está visitando los hospitales, contribuye mucho a obras de caridad, y lleva una vida muy modesta.

Mi mayor scrpresa ha sido la ausencia de todo odio contra los Italianos, pudiendo yo observar cierta admiración para estas tropas.

En esferas semioficiales he descubierto indicios de un de seo de arreglo con Italia.

Todo el mundo decía, y me parece que con sinceridad, que Trieste nunca podría ser abandonado; pero existía menos empeño en la cuestión de Trentino.

Por otra parte, la opinión, respecto a Serbia parece ha berse endurecido, y la idea de ona gran Serbia tormada por la Serbia antigua y los serbios, austriacos y croatas, no encuentran base favorable.

No he visto tampoco ninguna clase de rencor contra los franceses ni los ingleses; los dos idiomas se oyen en muchos sitios, hasta en los restaurantes y tranvías, y los vieneses no demuestran la menor sorpresa.

Encontré allí a una elegante señora inglesa que me dijo que estaba muy bien tratada por los austriacos.

La vida en Viena es extraordinariamente alegre.

Hasta media noche la capital está resplandeciente de luz.

Los cafés y restaurantes están llenos de una multitud elegante y alegre, y en los famosos jardines del Prater he visto a millares de gentes escuchar los conciertos que allí se cele bran cada noche.

Los cinematógrafos y teatros hacen un negecio enorme

El estreñimiento y la cadena de males que trae consigo desaparecen con el uso de las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO. Sentido común en la dieta y ejercic o razonable, con la ayuda de estas pildoras, producirán maravillosos resultados. De venta en todas las droguerías y farmacias



¿Deseáis Mejillas Rosadas?

Las personas que no tienen ese hermosisimo cutis que se asemeja a los aterciopelados pétalos de la rosa y el delicado color de esta flor en las mejillas, debido a sangre pobre y delgada, pueden facilmente conseguirlo con un tónico reconstituyente que, al purificar y enriquecerla, haga que esta circule por el organismo devolviendo los colores perdidos por falta de sangre. Enriquecedla con el uso de las Pildoras Rosadas del Dr. Williams que la convierten en viva, pura y roja. Tomad esta medicina con constancia y vuestro semblante radiará con los vivos y frescos colores de la juventud.

Todas las boticas las venden. Pedidlas en la más cercana y tenédias siempre a la mano.

PARA EL HIGADO CONSTIPACION BILIOSIDAD PILDORAS DE DA DOLORES DE CABEZA

PALIDEZ PILDORAS DE DA

INDIGESTIONES DISPEPSIA

PURO, SEGURO E INOFENSIVO PARA EL USO DEL HOGAR DAVIS & LAWRENCE CIA. QUIMICOS MANUFACTUREROS NEEVA YORK, N.Y.

EDGAR KNÖHR Y COMPAÑIA

San José-Limón

Ventas al por mayor y al detal

AZUCAR

Pida usted siempre azúcar en los Ingenios de VICTORIA O ARAGON y quedará satisfecho con su compra. Se venden estos azúcares en todas partes de Costa Rica; al por mayor en mis oficinas, las cuales están situadas: San José, frente al Royal Bank, Calle del Comercio.

En Limón, frente al mercado.

GUILLERMO NIEHAUS

Imprenta 'El Pueblo."--Calle 2. Sur